

あっけし **ZOOM UP**



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



地 厚岸町立しんりゅう保育所開所式
域に根ざした保育所として

7月19日、厚岸町立しんりゅう保育所開所式が行われました。

若狭靖町長は「子どもたちに、より良い環境の中で保育と教育を提供する施設を目指し、令和元年度から建設工事に着手し、立派な施設が完成したことは喜ばしいことです」と式辞を述べました。

この日は、しんりゅう保育所ちゅうりっぷ組の5歳児19人が保護者に見守られる中、真新しいステージで元気いっぱい遊戯を披露し、会場から大きな拍手が送られました。開所式の後には、若狭町長が列席した工事関係者へ感謝状を贈りました。

厚 町制施行120周年記念切手シート贈呈式
岸の魅力を切手シートに

7月1日、厚岸町町制施行120周年記念切手シート贈呈式が役場庁議室で行われました。

釧路地区連絡会統括局長の佐藤太一釧路東郵便局長が若狭靖町長にオリジナルフレーム切手を贈呈しました。若狭町長は「切手を通じ、厚岸の素晴らしい風景を宣伝し町の発展につなげたい」とあいさつしました。切手には、厚岸を代表する四季の風景やイベント、特産品の写真が使用され、町内の郵便局などで販売されています。



幻 原生花園あやめヶ原
想的に咲き誇るヒオウギアヤメ

厚岸観光十景のひとつである原生花園あやめヶ原。ダケカンバの林を通り抜けると、約100ヘクタールの広大な原生花園にヒオウギアヤメをはじめ約100種類の植物が5月から10月の間に次々と咲きます。今年は、例年より早い6月上旬頃から約30万株のヒオウギアヤメが次々と咲きました。

例年開催されている『あっけしあやめまつり』は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止されましたが、訪れた人はきれいに咲いているヒオウギアヤメを觀賞していました。